

# Presse-Info

## **Zwei Jahre Luftlinientarif eezy.nrw: Jubiläumsaktion im Dezember – zwei fahren, nur eine Person zahlt**

Der sogenannte „Luftlinientarif“ eezy in Nordrhein-Westfalen wird zwei Jahre alt. Deshalb findet im gesamten Dezember eine Jubiläumsaktion statt. Die Nutzerinnen und Nutzer des Luftlinientarifs, bei dem neben einem Grundpreis lediglich ein Kilometerpreis berechnet wird, können vom 1. Dezember bis zum 31. Dezember bei jeder Fahrt eine weitere Person kostenfrei mitnehmen. Die zweite Person muss sich hierbei lediglich der ersten anschließen und kann dann ohne Ticket fahren. Die Verkehrsunternehmen und Verkehrsverbände hoffen hierdurch, weitere Fahrgäste für die Nutzung von eezy gewinnen zu können.

Der Luftlinientarif hat den Vorteil, dass mit ihm Tarifzonen und Gemeindegrenzen bei der Nutzung des Öffentlichen Personennahverkehrs keine Rolle mehr spielen. Insbesondere relativ kurze Fahrten, bei denen die Stadtgrenze Kölns überwunden wird, werden von vielen Fahrgästen im normalen VRS-Tarifsystem als unverhältnismäßig teuer empfunden. Allein durch die Überquerung der Stadtgrenze springt der Preis für ein Ticket bereits in die nächste Tarifstufe, auch wenn die Fahrt selber nur wenige Kilometer lang ist. Ein weiterer Vorteil ist, dass eezy einen Preisdeckel hat und somit pro Monat maximal 49 Euro gezahlt werden müssen.

Weitere Informationen unter: [www.kvb.koeln/eezy](http://www.kvb.koeln/eezy)

- STA -